

## Las UÑAS Y LOS BIGOTES de los gatos

En ocasiones, nuestros gatos arañan los muebles o nos rasguñan sin intención y pensamos que es momento de cortarles las uñas, pero antes debemos saber algunos puntos importantes al respecto.

Los gatos tienen 18 uñas que les sirven para cazar y trepar. Al hacer rasguños, marcan su territorio y liberan feromonas. Las uñas de los gatos no se ven, son retráctiles, las sacan cuando sienten peligro y por ello no se gastan cuando tocan el suelo. Cuando éstas crecen, las liman de forma natural. **Es recomendable que tengan un rascador**, que es un juguete donde podrán limarlas, estirarse y eliminar el estrés.

Recortar las uñas de los gatos requiere habilidad y destreza, se recomienda que lo haga un médico veterinario desde que son gatitos para que se acostumbren y no les cause molestias.

Por otro lado, los bigotes, también conocidos como vibrisas, son pelos más largos y más gruesos que los del resto de su cuerpo y NO se deben cortar. Son como radares sensoriales que sirven para detectar pequeñas corrientes de aire ofreciéndoles información del entorno que les rodea, como la distancia de una presa. **La longitud de los bigotes equivale a la anchura de su cuerpo**, lo que les permite calcular los espacios por donde pueden o no pasar.

Los gatos carecen de una buena visión de cerca y los bigotes les avisan que algo se aproxima a su cara y es por ello que no debemos ni cortarlos ni acariciarlos, ya que son muy sensibles. Si notas que los bigotes de tu gato se caen, consulta a tu médico veterinario pues podría tener alguna alergia o algún parásito externo, como pulgas o garrapatas, aunque también podría ser por ansiedad o estrés.

Revisa con frecuencia las uñas y bigotes de tu gato, recuerda siempre hacer visitas regulares al médico veterinario y cuidarlo ofreciéndole un alimento balanceado Premium o Super Premium de calidad.



## Una mascota sana es una mascota feliz

### ¿CONOCE MÁS SOBRE LA RAZA DE TU MASCOTA!



El German Rex, junto al Devon Rex y al Cornish Rex, componen las razas del pelaje rizado, llamado Rex. Sin embargo, es la raza más antigua, pese a que el factor Rex siempre se ha obtenido artificialmente mediante cría selectiva. Es un gato muy afectuoso y juguetón, le encantan las acrobacias y los saltos a toda velocidad. Es un animal estable y sociable y suele mostrarse muy paciente y tolerante con los niños. Podrá vivir con otros gatos, siempre marcando el orden jerárquico. Se adaptará sin problema a cualquier entorno, aunque suele preferir los espacios interiores.



Se le atribuye el desarrollo de la raza a Estados Unidos. Es un gran pastor de ovejas, trabajador y buen guardián de rebaños; realiza con entusiasmo cualquier trabajo incluyendo el de compañero, es un perro bien proporcionado de tamaño mediano y de buenos huesos, activo, ágil y atento. De ojos muy expresivos, mostrando gran inteligencia y nobleza, de forma almendrada, medianos y ligeramente oblicuos, de color café, azul o ámbar; la nariz es pequeña, bien pigmentada, con las fosas nasales bien abiertas.